

Les Blanches-Falaises exposent à Rouen



L'association des Anciennes Voitures des Blanches-Falaises, présidée par Jean-Pierre Langlois, était présente pour la première fois au Salon Auto Moto du Parc-Expo de Rouen le week-end dernier. Le club y a exposé un cabriolet Peugeot 504 à injection de 1973 et une Renault cabriolet primaquatre de 1939.

La participation des Blanches-Falaises à ce Salon avait pour but de promouvoir le club, qui est le plus ancien de Haute-Normandie et qui fêtera ses 40 ans l'an prochain, mais également faire la promotion de son Salon qui aura lieu dimanche 10 juin 2012 à la salle Daniel-Pierre de Cany-Barville.